



[Médicos de El Salvador](http://www.medicosdeelsalvador.com) || <http://www.medicosdeelsalvador.com>

Este artículo salió de la web

**[Médicos de El Salvador](http://www.medicosdeelsalvador.com)**

Fue enviado por:

**[Dr. Alejandro Candray](http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/acandray)**

Oftalmólogo

**<http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/acandray>**

Prohibida su reproducción.  
Todos los derechos reservados.

Tras cirugía recuperó la visión

## Un mundo de colores y letras para Milton

» La maestra que le enseñará a leer y a escribir llegó ayer a la casa del joven para conocerlo

La nueva maestra de Milton Alexis Chávez se presentó ayer a su casa para informarle que le enseñaría a leer y a escribir.

La acción podría pasar desapercibida, de no ser porque ese jovencito pasó casi toda su vida ciego y recuperó la visión tras una cirugía de cataratas que médicos altruistas le practicaron, el 25 de junio.

La publicación del reportaje sobre el proceso al que fue sometido Milton impactó de forma positiva a los lectores de El Diario de Hoy, quienes a través del internet expresaron sus buenos deseos para los especialistas que operaron al adolescente, los doctores Napoleón Candray, Alejandro Candray, Edwin Arias, la Fundación Sueños y, por supuesto, para Milton y su familia.

"Es gratificante conocer que con la ayuda que le hemos dado ha logrado causar una diferencia importante en la vida del niño", declaró recientemente el doctor Alejandro Candray.

Pero la vida no solo le cambió a Milton, sino también a su madre María Elena Chávez.

"Yo lo veo feliz, contento, (ayer) vino la profesora a presentarse, y para que vaya adaptándose tiene que pintar", dijo la madre del joven.

Jennifer, de ocho años y hermana de Milton, se ha convertido en su guía para aprender los colores.

"Cuando él se equivoca, la niña le dice con paciencia: 'Hermano, así aprendí yo. Este es el café'", narró la madre.

Aprender a leer y escribir es el mayor de los sueños del muchacho, de 14 años, cuya meta es que el próximo año se pueda incorporar a la escuela más cercana en el cantón el Sunzal, en Izalco, Sonsonate, donde vive la familia.

Pero mientras esa etapa no llega, recibirá clases tres veces por semana de parte de la Fundación Sueños, y pasará las tardes jugando con sus amigos, especialmente en una bicicleta que recién le regalaron a Jennifer.

Los doctores recomendaron al joven que haga actividades manuales, vea televisión y sea curioso para poder, de alguna manera, recuperar todos esos años en que su mundo se reducía a imágenes borrosas y los sonidos.

"Ahora lo que se necesita es terapia para que conozca los objetos. Él vivía en un mundo a base de tacto", comentó hace uno días el tío de joven, Miguel Cerén.

Se cree que el muchacho comenzó a quedar ciego a los cuatro años.

Las cataratas congénitas son un padecimiento poco común, este año el Hospital Benjamín Bloom ha detectado 12 casos.